



中国科技核心期刊
 中国农业核心期刊
 全国优秀农业期刊
 华东地区优秀期刊
 江西省优秀期刊

CN36-1124/S
 ISSN1001-8581

江西农业学报

Jiangxi Nongye Xuebao

**ACTA
 AGRICULTURAE
 JIANGXI**

第29卷 第3期

Vol.29 No.3

2017

江西省农业科学院 主办
 江西省农学会

目次

作物科学

- 基于 SSR 标记的水稻光温敏不育系遗传多样性分析 陈锦文, 谢旺有, 王天生等(1)
- 灌浆结实期遮光对糯玉米籽粒产量与淀粉品质的影响 徐仁超, 赵浚宇, 陆大雷等(7)
- 不同品种大豆幼苗对镉胁迫的响应 刘晓庆, 陈华涛, 张红梅等(14)
- 水稻 *HGO* 基因启动子的克隆及转化鉴定 蔡薇, 陈彦成, 黄丽华等(18)
- 冀中南地区不同玉米品种抗旱性比较研究 岳海旺, 卜俊周, 陈淑萍等(22)
- 玉米秸秆水浸液对商麦 5226 的化感作用研究 华智锐, 李小玲(28)
- 陕西麦区小麦品种萌发期抗旱性分析 高宝云, 张军(33)

园艺园林

- 煤矿型城市绿化树种叶片吸收大气重金属能力比较 彭舜磊, 李鹏, 郭惠彬等(38)
- 莲雾 RNA 提取方法的比较 沈雁, 刘欢, 马华青等(43)
- 不同秋眠型紫花苜蓿内源激素含量的测定 樊文娜, 李润林, 王占彬等(48)
- 套袋对突尼斯软籽石榴果实品质的影响 薛辉, 曹尚银, 刘贝贝等(52)
- 芋头种质资源在泰州市种植表现与应用潜力分析 吴薇, 王安, 焦庆清等(56)
- 麻城山茶种质资源表型遗传多样性研究 尹晓蛟, 万志能, 袁伟等(62)
- 桃树主干形和开心形冠层结构特征与果实质地关系的研究 李永红, 王召元, 常瑞丰等(66)

烟草科学

- 烟叶机械加工性能与主要化学成分的关系分析 代惠娟, 杨晔, 李彬等(70)
- 箭舌豌豆不同翻压期对金神农烤烟产量和品质的影响 黄凯, 刘岱松, 吴自友等(75)

土壤肥料

- 人工油松林地土壤水分亏缺和补给动态变化规律 王玲, 冯向星, 刘庚等(80)
- 不同有机无机肥配比对烤烟生长发育和品质的影响 彭桃军, 沈雪婷, 凌平等(85)

药用植物

- 金银花肌动蛋白基因 *LjActin* 的克隆及在花发育过程中的表达分析 亓希武, 徐道华, 于盱等(90)
- 2 株促进沉香形成的色二孢 (*Lasiodiplodia theobromae*) 的生物学特性研究 陈旭玉, 刘洋洋, 刘培卫等(95)
- 贵州产亚贡叶中挥发性成分气相色谱分析 陈晓兰, 廖羽, 吴倩男等(99)

气象科学

- 基于 Landsat 8 卫星影像的南昌城市热岛效应研究 陈兴鹏, 温新龙, 郭磊(103)
- 北方农牧交错带仁用杏霜冻灾害分析及对策研究——以太行山北段贫困地区为例 许小明, 徐玉霞, 张艳(109)

动物科学

- 利用 NusA 促溶标签原核表达 Butelase 1 蛋白 刘起涛, 朱彦策, 王伟杰等(115)
- 县域范围内猪瘟疫苗免疫效果的监测与研究 赵永前, 孙华伟, 张敬峰等(120)

三农研究

- 农村宅基地退出补偿及价格评估研究综述 吕博兰, 蔡海生, 余文波等(124)
- 基于认知与响应的宝鸡地区农村民众地震灾害脆弱性研究 薛界兰, 文彦君, 李彪等(130)
- 基于农户行为的农业面源污染防控实证研究——以化肥施用行为为例 陈黎, 仇蕾(135)

农业经济

- 我国粮食产业的发展困境和应对策略——兼论稻谷最低收购价政策能否取消 彭柳林, 付江凡, 余艳锋等(139)
- 基于能值分析理论的汉中市绿色 GDP 核算研究 李晓刚, 侯彦鹏, 肖杰等(144)

CONTENTS

Genetic Diversity Analysis of Rice PTGMS Lines Based on SSR Markers CHEN Jin-wen, XIE Wang-you, WANG Tian-sheng, et al. (1)

Effects of Shading at Filling and Seed-setting Stage on Yield and Starch Quality of Waxy Maize XU Ren-chao, ZHAO Jun-yu, LU Da-lei, et al. (7)

Response of Seedlings of Different Soybean Varieties to Cadmium Stress LIU Xiao-qing, CHEN Hua-tao, ZHANG Hong-mei, et al. (14)

Cloning, Transformation and Identification of Gene *HGO* Promoter in Rice CAI Wei, CHEN Yan-cheng, HUANG Li-hua, et al. (18)

Comparative Research on Drought Resistance of Different Maize Varieties in Central and Southern Regions of Hebei Province YUE Hai-wang, BU Jun-zhou, CHEN Shu-ping, et al. (22)

Allelopathic Effects of Aqueous Extracts from Maize Straw on Shangmai 5226 HUA Zhi-ru, LI Xiao-ling (28)

Analysis of Drought Resistance of Different Wheat Varieties during Germination in Shaanxi GAO Bao-yun, ZHANG Jun (33)

Comparative Study on Absorption of Atmospheric Heavy Metals by Leaves of Greening Tree Species in Coal-type City PENG Shun-lei, LI Peng, GUO Hui-bin, et al. (38)

Comparison of Several Methods for RNA Extraction from Wax Apple SHEN Yan, LIU Huan, MA Hua-qing, et al. (43)

Measurement of Endogenous Hormone Content in Different Fall-dormancy-type Alfalfa Varieties FAN Wen-na, LI Run-lin, WANG Zhan-bin, et al. (48)

Effect of Bagging on Fruit Quality of Tunisian Soft-seed Pomegranate XUE Hui, CAO Shang-yin, LIU Bei-bei, et al. (52)

Analysis of Planting Performance and Application Potential of Taro Germplasm Resources in Taizhou City WU Wei, WANG An, JIAO Qing-qing, et al. (56)

Study on Phenotypic Genetic Diversity of *Camellia* Germplasm Resources from Macheng YIN Xiao-jiao, WAN Zhi-neng, YUAN Wei, et al. (62)

Characteristics of Canopy Structure and Its Relationship with Fruit Texture of Main-trunk-type and Open-central type Peach Tree LI Yong-hong, WANG Zhao-yuan, CHANG Rui-feng, et al. (66)

Analysis of Relationship between Machining Property and Main Chemical Components of Tobacco Leaf DAI Hui-juan, YANG Ye, LI Bin, et al. (70)

Effects of *Vicia sativa* Application Date on Yield and Quality of Jinshennong Flue-cured Tobacco HUANG Kai, LIU Dai-song, WU Zi-you, et al. (75)

Dynamic Changes in Water Consumption and Supply of Soil in Artificial *Pinus th ul formis* Land WANG Ling, FENG Xiang xing, LIU Geng, et al. (80)

Effects of Different Ratios of Organic Manure to Inorganic Fertilizer on Growth and Quality of Flue-cured Tobacco PENG Tao-jun, SHEN Xue ting, LING Ping, et al. (85)

Cloning of Actin Gene *LjActin* in *Lonicar japonica* and Its Expression at Different Stages of Flower Development QI Xi-wu, XU Dao-hua, YU Xu, et al. (90)

Study on Biological Characteristics of 2 Strains of *Lasiodiplodia theobromae* Promoting Agarwood Formation CHEN Xu-yu, LIU Yang-yang, LIU Pei-wei, et al. (95)

Determination of Volatile Components from Yacon (*Smallanthus sonchif olius*) Leaves in Guizhou by GC-MS CHEN Xiao-lan, LIAO Yu, WU Qian-nan, et al. (99)

Study on Urban Heat Island Effect in Nanchang Based on Landsat 8 Satellite Images CHEN Xing-juan, WEN Xin-long, GUO Lei (103)

Frost Disaster of Kernelled Apricot in Northern Agriculture-Pasturage Transition Zone and Countermeasures: A Case Study of Poor Area in North of Taihang Mountain XU Xiao-ming, XU Yu-xia, ZHANG Yan (109)

Prokaryotic Expression of Protein Butelase 1 through Solubility-enhancing Tag NusA LIU Qi-tao, ZHU Yan-ce, WANG Wei-jie, et al. (115)

Monitoring and Research on Immune Effect of Swine Fever Vaccines within County-level Scope ZHAO Yong-qian, SUN Hua-wei, ZHANG Jing-feng, et al. (120)

Research Summary of Compensation and Price Assessment for Rural Homestead Quitting LV Bo-lan, CAI Hai-sheng, YU Wen-bo, et al. (124)

Research on Vulnerability of Rural People to Earthquake Disaster in Baoji Area Based on Cognition and Response XUE Jie-lan, WEN Yan-jun, LI Biao, et al. (130)

An Empirical Study on Prevention and Control of Agricultural Non-point-source Pollution Based on Behavior of Peasant Household; Taking Chemical Fertilizer Application Behavior as An Example CHEN Li, QIU Lei (135)

Predicament and Strategy of Food Industrial Development in China; Concurrent Discussion on Whether to Cancel Policy of Rice Minimum Purchase Price PENG Liu-lin, FU Jiang-fan, YU Yan-feng, et al. (139)

Accounting of Green GDP in Hanzhong City Based on Emery Analysis Theory LI Xiao-gang, HOU Yan-peng, XIAO Jie, et al. (144)

《江西农业学报》第四届编辑委员会

编委会主任 谢金水

编委会副主任 谢金防 余传源 唐安来 黄英金

编委 (按姓氏笔画排序)

万建林 马辉刚 韦启鹏 尹建华 平先良 叶川 付江凡
乐美旺 冯健雄 刘光荣 刘秀梅 刘宝林 李思明 李祖章
李湘民 杨普香 肖叶青 沈显华 宋来强 陈东元 陈庆隆
陈学军 罗才文 罗林广 郑立平 姜佑武 秦厚国 曹开蔚
彭春瑞 蔡耀辉 管帮富 廖家槐 缪南生 戴兴临

江西农业学报

月刊

1989年创刊

主 管	江西省农业科学院	Supervised by	Jiangxi Academy of Agricultural Sciences
主 办	江西省农业科学院 江西省农学会	Sponsored by	Jiangxi Academy of Agricultural Sciences Jiangxi Society of Agricultural Sciences
出 版	《江西农业学报》编辑部 (南昌莲塘 江西省农业科学院 330200) 电话:(0791)87090763、87090630 网址:www.jxnyxb.com 邮箱:jxny@163.com	Published by	Editorial Office of Acta Agriculturae Jiangxi (Jiangxi Academy of Agricultural Sciences) Telephone:(0791)87090763、87090630 URL:www.jxnyxb.com E-mail:jxny@163.com
主 编	马岩波	Chief Editor	MA Yan-bo
副 主 编	谢金防 余传源 付江凡	Vice Chief Editor	XIE Jin-fang YU Chuan-yuan FU Jiang-fan
执行副主编	周 军	Executive Vice Chief Editor	ZHOU Jun
编辑部副主任	许晶晶	Vice Editorial Director	XU Jing-jing
责 任 编 辑	黄荣华 曾小军 管珊红 王 影	Responsible Editors	HUANG Rong-hua ZENG Xiao-jun GUAN Shan-hong WANG Ying
编 务	付 英	Housekeeping Editor	FU Ying
印 刷	江西交通印刷厂	Printed by	Traffic Printing House of Jiangxi